



La consellera de Bienestar Social, Juventud e Igualdad del Consell de Formentera, Dolores Fernández Tamargo, se ha desplazado hoy a Ibiza para asistir a la I Jornada de Ciudades Amigas de la Infancia en las Islas Baleares, celebrada en Santa Eulalia del Río.

Esta jornada ha contado con la intervención del alcalde de Santa Eulalia, Vicent Marí, la concejala de asuntos sociales, Ana Costa, la presidenta de UNICEF Comité Baleares, María Antonia Caimari, la presidenta de UNICEF Ibiza, Carmen Fano y la consellera de Salud y Bienestar Social del Consell Insular de Ibiza, Mercedes Prats junto con representantes del Consell de la Infancia de Santa Eulalia.

Este programa fue impulsado por UNICEF España en 2001 con el apoyo del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. El programa tiene como objetivo impulsar y promover la aplicación de la Convención de los derechos infantiles en el ámbito municipal, a través de los planes locales de la infancia y adolescencia que fomentan la participación infantil y el trabajo en red entre municipios.

La consllera de Bienestar Social de Formentera, Dolores Fernández ha intervenido en el acto de hoy con las dos ponencias reconocidas el año pasado, "Campaña de Igualdad" y "Casal de Jóvenes". Recordemos que el Comité Balear de UNICEF entregó al área de Juventud del Consell de Formentera un reconocimiento de buenas prácticas, en las categorías de Derecho a la participación, por la campaña de igualdad llevada a cabo desde el área de Bienestar Social y

el Derecho al ocio y al tiempo libre, por la labor del Casal de Jóvenes "Es Molí". Los proyectos presentados inciden en diferentes ámbitos del municipio, promoviendo la socialización de niños, niñas y jóvenes a través de servicios que son de interés general y social.

La realización del certamen y el reconocimiento de buenas prácticas, constituye una iniciativa que reconoce la labor del municipio como uno de los principales ámbitos de socialización del niño y de la niña y es por este motivo que debe seguir siendo un canal para conseguir que los niños sean tenidos en cuenta en su propio pueblo, ciudad, etc., en un entorno seguro y enriquecedor, que les permita el desarrollo físico, psíquico, social y moral.

Asimismo, esta tarde tendrá lugar una conferencia en Formentera, en la que la responsable del área de sensibilización y políticas de Infancia de UNICEF, Silvia Casanovas, informará sobre el programa "Ciudades Amigas de la Infancia".